17-AOÛT 2023

politique.union@sonapresse.com

Le Gabon, fier de ses richesses naturelles



Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabo

E Gabon, comme chaque année depuis le 17 août 1960, a célébré hier sur le front de mer, le 63e anniversaire de son accession à la souveraineté internationale. Cette manifestation grandeur nature a été ponctuée particulièrement par la parade militaire qui s'est déroulée en présence du président de la République, Ali Bongo Ondimba, chef suprême des armées,

ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, des membres du gouvernement, ceux des institutions constitutionnelles et du corps diplomatique.

Ce 63e anniversaire axé sur la thématique : "La protection des ressources naturelles, un défi permanent pour les forces de défense", met en lumière les efforts du Gabon, à travers l'ensemble des troupes ayant pris part à la parade militaire, pour lutter contre le braconnage, la piraterie

son épouse Sylvia, du Premier maritime et autres conflits liés à nos ressources. En l'absence d'invités de marque cette année, la célébration de l'Indépendance du Gabon a vu l'intégration d'une unité de pisteurs rattachée à la section forêt, composée d'un regroupement des peuples autochtones.

Lors de ce défilé qui a duré plus de deux heures chrono, ce sont 10 188 hommes et femmes, 91 blocs de tous corps confondus qui ont arpenté le boulevard de la Nation de Libreville.

